

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbauan Kamtibmas Menjelang Pemilu di Desa Cipamingkis

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 15, 2024 - 12:51



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbauan Kamtibmas Menjelang Pemilu di Desa Cipamingkis

Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis, BRIGADIR ALDY HIDAYAT, aktif

melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) dan memberikan himbauan kamtibmas menjelang Pemilu 2024. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 15 Januari 2024, mulai pukul 11.00 WIB di Desa Cipamingkis, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, BRIGADIR ALDY HIDAYAT menyampaikan beberapa poin penting kepada warga masyarakat setempat. Salah satunya adalah menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yang menekankan pada pentingnya kerja sama dan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi. Hal ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara warga dan pihak kepolisian.

Pada kesempatan tersebut, BRIGADIR ALDY HIDAYAT mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Selain itu, dia menyoroti beberapa isu penting, seperti pencegahan kenakalan remaja, peredaran narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Dalam rangka mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menyaksikan kejadian terkait.

Menjelang Pemilu 2024, BRIGADIR ALDY HIDAYAT juga memberikan himbauan agar masyarakat tetap menjaga kedamaian, meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda. Hal ini sejalan dengan semangat ciptakan pemilu yang damai dan kondusif.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi mengenai Aplikasi SuperApp Presisi Polri, dengan harapan agar masyarakat dapat menginstal aplikasi tersebut untuk mempermudah akses dan pelayanan dari kepolisian.

AKP DENI MIHARJA, SH, MH, Kapolsek Sagaranten, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini merupakan langkah positif dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat Desa Cipamingkis.